
Во вторник, ?3 февраля, 
состоялся 11-й пленум  гор, 
ком а КПСС. Рассмотрены 
о рганизационны е вопросы. 
Ц» кандидатов переведены  
в члены гор ко м е  КПСС 
В, П. Попов, заведую щ им го 
р о д ски м  отделом  народн ого  
образования, 8. А. Ф ед е - 
нев, главный зоотехник 
птицеф абрики , Ю . В. Чи- 
ж ов , д и р е кто р  завода 
Ж БИиК, В. П. К рицкий , 
председатели проф ком а  
треста Уралтяж трубстрой , 
Т. А. Титова, бригади р  
тр уб о п р о ка тн о го  цеха №  5 
Н о во труб н ого  завода, 3. С. 
Вараксина, маш инист р у д о 
управления, С. И. М альцев, 
машинист* дистанции пути 
узловой станции Кузино, 
вместо выбывш их из го р о 
да членов го р ко м а  КПСС 
В. М . ’Власова, А. И. М о р 
щинима, В. А. М ы слицко го , 
В. А. П ерм инова, В. Т, Ста- 
сю ка , В. Н, Антыш ева и 
Д , С. Габаева.

Вместо вы бы вш его из го 
рода В. А. М ы сл и ц ко го  пле
нум  единогласно избрал 
вторы м  секретарем  и чле
ном б ю р о  гор ко м а  КПСС 
А лексея  С ем еновича Капя- 
кина, 1946 года рож дения , 
русско го , члена КПСС с 
1970 года, окончил  Выс
ш ую  партийную  ш колу при 
Ц К КПСС и институт народ 
ного хозяйства, работавш е
го  заместителем директора  
Н овотрубн ого  завода по 
кадрам .

В связи с переход ом  В. М. 
П рохорова на работу в о р 
ганы народного  контроля 
председателем  партийной 
ком иссии  гор ко м а  КПСС 
утверж ден  Ю рий  Владими
рович Токарев, 1949 года

рож дения, русский, член
КПСС с 1975 годя, окончил 
Уральский политехнический 
институт, ранее работал на 
чальником  цеха опы тно-экс- 
перим ентальиого  завода ра
диотелевизионного  о б о р у 
дования.

Пленум  освободил от
обязанностей заведую щ его  
отделом  пропаганды  и аги
тации гор ко м а  КПСС С. П. 
Тонкуш ина в связи с пе р е 
ходом  на хозяйственную  
работу. З аведую щ им  отде
лом пропаганды  и агитации 
го р ко м а  КПСС пленум  ут
вердил Николая Павловича 
М инькина, 1948 года р о ж д е 
ния, русско го , члена КПСС 
с 1977 года, образование 
высшее ю ридическое , рабо
тавш его и н структором  го р 
ком а  КПСС.

Пленум  заслушал и о б су 
дил отчет о работе члена 
го р ко м а  КПСС, р уко во д и те 
ля госпр и е м ки  п р о д укц и и  в 
производственн ом  объ еди
нении «Х ром пик»  В. В. Ко- 
чева и принял по этому 
вопросу постановление.

По отчету б ю р о  гор ко м а  
КПСС о руководстве  пере 
стройкой  на 10-м пленуме 
гор ко м а  КПСС вы ли вы ска
заны крити чески е  замечания 
и предлож ения . Б ю ро  го р 
ком а КПСС разработало и 
утвердило по ним ко н кр е т 
ные м ероприятия. С еооб 
щ ением  по этом у вопросу 
выступил член бю ро , заве
дую щ ий  организационны м  
отделом  гор ко м а  КПСС 
В. В. С авуш кнн.

В работе пленума горкот 
ма КПСС принял участив 
ин структор  С верд ловско го  
о б ко м а  партии В. Н. Котре-

В ЧЕСТЬ ЮБИЛЕЯ 
ВООРУЖЕННЫХ СИЛ СССР
23 февраля к по д н о 

ж и ю  памятника В. И. Ле
нину легла гирлянда, пе
ревитая алой лентой. 
Вождь револю ции стоял 
у истоков Красной А р 
мии, созданной сем ьде
сят лет назад для защ и
ты револю ционны х за
воеваний. П овсю ду * эти 
дни ветераны В о о р уж ен 
ных Сил СССР были в 
центре  внимания.

Во Д в о р ц е  культуры  и 
техники Н овотруб н ого  
завода состоялось то р 
жественное  гор о д ско е  
собрание, посвящ енное 
ю билею .

В первом  ряду — по 
четные гости, В 18 часов 
на ф оне укр а ш е н н ого  
плакатами занавеса по 
явились ф анф аристы; 
«Слушайте все!» Занял 
места президиум . П е р 
вый секретарь го р о д с ко 
го ком итета КПСС В. М, 
Васильцов г о в о р и т :  
«Товарищ и! С емьдесят 
лет назад, в феврале 
1918 года, началась мас
совая м обилизация ре 
волю ционны х сил на за
щиту социалистического

Отечества. В суровы х 
условиях гра ж д ан ской  
войны и иностранной ин
тервенции партия во 
главе с Владимиром  
Ильичем Л енины м со
здала Р абоче-Крестьян
с кую  А р м и ю  и Рабоче- 
Крестьянский  Красный 
Ф лот», В. М. Васильцов 
поздравляет присутству
ю щ их с пра здн и ко м  и 
откры вает собрание,

Участники торжества 
прослуш али вы ступление 
военного  ком иссара го 
рода В. А. Степанова. А 
потом  их поздравляли 
тепличница с о в х о з а  
«П ервоуральский» Т. Ф. 
Родионова, пионеры,
секретарь партком а Н о 
во труб н ого  завода С. Ф . 
П ортнов, полковни к
в отставке 6. М. М акуш - 
кин, электром онтер  цеха 
N5 31 Н овотруб н ого  за
вода С. Девин, вы пол
нявш ий интернациональ
ный долг в Аф ганистане, 
председатель исполком а 
горсовета В. Д , К уче р ю к.

После был дан кон  
церт творческих ко л л е к
тивов города.

ПаВ знаменем
^ Л е н и н аОрган Первоуральского 

городского комитета КПСС 
и Первоуральского городского 
Совета народных депутатов

ГАЗЕТА О С Н О ВА Н А 
В ИЮ НЕ 1931 ГО Д А
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ПРОГНОЗ НА ЗАВТРА: 
ШТУРМОВЩИНА?
Владимира Федоровича 

Балдина, прораба пе.рвого 
управления треста Урал
тяжтрубстрой, застали на 
площадке строящегося род
дома. Его бригаду перебро
сили сюда с другого объек
та *  о кол о . двух месяцев 
назад. Д о этого здесь ра
ботали лишь представители 
СУ-3, Дела, откровенно го 
воря. шли неважно из 850 
тысяч рублей, намеченных на 
1987 гоя, было освоено 
чуть больше половины. Но 
не по вине рабочих. По
стоянные срывы происхо
дили из-за задержек в по
ставке материалов и ком
плектующих с. з а в о д а  
Ж Б И и К . Кроме того, под 
второе здание роддома до 
последнего времени не был 
подготовлен даже котлован. 
А как дела сейчас?

— Спепиализиров а н н ое 
управление наконец-то за
кончило копку котлована, — 
говорит В. Ф. Балдин — 
Это дало возможность при
ступит;!-. к монтажу фунда
ментов. Появился и второй 
кран. Так что теперь увели
чили число людей и пере
шли иа двухсменную рабо
ту.

Под руководством В. Ф. 
Балдина трудятся автори
тетные люди. Звеньевой М и
хаил Афанасьевич Кузеев,

например, на стройке боль
ше тридцати лет, стаж плот
ника А. П. Ш аляпина — 

"ОКоло четверти века Среди 
таких высококвалифициро
ванных специалистов более 
молодые по возрасту рабо
чие быстро набирают «фор
му*.

В апреле рассчитывают 
закончить монтаж фѵнда. 
ментов в приступить к  кир
пичной кладке. «В том слу
чае. конечно, если не поме
шают сложности со снабже. 
нием», — добавили в брига
де. Опасения не лишены ос
нования. Работа на втором 
корпусе, по существу, только 
начата, я уже опять звонки 
из диспетчерской треста: 
«Фундаментных блоков се
годня не ждите. Нет в на
личии». Блоки поступают с 
завода Ж Б И и К . О том. как 
ведется их доставка, красно
речиво свидетельствуют ци
фры: с 8 до 12 февраля,
например. на 120 блоков 
строители не получили ни 
одного. Вместе с ,эт«м они 
испытывают сегодня боль
шой дефицит в закладных 
деталях. Вот уже несколько 
дней — постоянные пере
бои с бетоном. «Если в 
эту неделю положение не 
улучшится, простоев не 
избежать», — грустно поды
тожил В. Ф. Балдин.

Для строителей же треть
его управления простои, по
хоже, становятся реально
стью. Все пять этажей пер
вого корпуса практически 
готовы, самое бы время 
делать кровлю. Но из-за 
перебоев с монорельсовыми 
балками дело не движется. 
Потому бездействует и ба
шенный кран. Справедливо
сти ради отметим: несколько 
дней назад наконец-то под
везли столярку — окна, две
ри. После того, как они бу
дут установлены, в корпус 
можно подать тепло. Хо
чется надеяться, что брига
да С; В. Наумкина, от ко
торой зависит эта работа, 
постарается выполнить ее 
побыстрее. С тем. чтобы 
обеспечить нормальный ритм 
субподрядчиков, которые 
придут сюда следом.

К а к  оценить сегодняшнюю 
ситуацию на стройке? Ян
варь не внес существенных 
поправок в ход дела. А ны
нешний год для нового род
дома пусковой. Сам объект 
необычный: особой тщатель
ности потребует, отделка по
мещения. Здесь недопустима 
штурмовщина. Пока же де
ло идет именно к  этому. 
Если руководители треста 
Уралтяжтрубстрой уж е в 
ближайшее время не изме

нят отношения к  этому 
объекту.

С. ДМИТРИЕВ.

На снимках: звено мон
тажников СУ-1 (слева на
право): Н. И . Мерзляков,
С. П. Осипов, Г. Я. Паду- 
ков; электрослесарь В. Ф. 
М икуш ин.

Ф о то  В. Зотова.

Важный
заказ

*
К  выполнению важного 

заказа приступили в февра
ле все механические участки 
завода. по ремонту горного 
оборудования. Здесь. изго
тавливается нестандартное 
оборудование для новых, 
более мощных обжиговых 
машин н-а Качканарском 
горнообогатительном ком
бинате. В прошлом году 
первоуральцы сдержали 
слово, своевременно выпол
нив заказ для реконструк
ции промышленного гиган
та. Нынче также рассчиты
вают уложиться в срок и к 
июню рассчитаться с заказ
чиком.

Б. СЕРКОВ, 
начальник планово-про
изводственного  отдела.

Д о р о ги е  товарищ и! Выполняя реш ения X X V II съезда 
партии, последую щ их П ленум ов Ц К  КПСС, ж и вотнов о 
ды объединения успеш но  справляю тся с планами и 
социалистическим и обязательствами, взяты ми на две
надцатую  пятилетку. В 1987 год у  план продаж и м олока  
вы полнен на 105 процентов, продаж и мяса — на 118 
процентов. У дой м ол ока  на ф ур а ж н ую  ко р о ву  составил 
3671 кг.

Сейчас важно, закрепив достигнуты е результаты, п р е 
взойти их. В этом год у  есть реальная возм ож н ость  не 
только  выполнить социалистические обязательства, оп
ределенны е в 3700 кил ограм м ов, но и переш агнуть р у 
б еж  3800 килограм м ов м олока  на корову .

Больш ую  роль в увеличении производства м олока  
играю т «Эстафета ударны х дел в животноводстве», на
ведение порядка  и дисциплины , создание социально- 
бы товых б локов на ф ермах.

Стабильных показателей по надою  м олока  еж его дн о  
добиваю тся бригады  под руковод ством  Валерия А н д р е 
евича Киселева из совхоза «Битимский», Ф е д о р а  Ху- 
зиевича Рафикова — Д егтярская  ф ерма совхоза «Рев- 
динский», Валентины Николаевны М арков ой  —  Зеленый

ОБРАЩЕНИЕ
УЧАСТНИКОВ МЕЖСОВХОЗНОГО СЛЕТА 

ПЕРЕДОВИКОВ ЖИВОТНОВОДСТВА, СПЕЦИАЛИСТОВ 
И РУКОВОДИТЕЛЕЙ СОВХОЗОВ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

«СВЕРДЛ0ВСКАГР0ПЛ0Д00В0Щ ПР0М»

Л ог совхоза «С еверский» и другие .
Более 160 работников ф ерм  в 1987 год у  выполнили 

условия областного социалистического  соревнования.
Сейчас наступает самы й ответственный период  в 

ж ивотноводстве  —  заверш ение зим овки  скота. Н еобхо
дим о привести в действие все им ею щ иеся резервы , 
наши знания и мастерство. С этой целью  предлагаем  в 
заклю чение эстафеты ударны х дел в ж ивотноводстве  
провести ударный двухнедельник, посвящ енны й 71 го 
довщ ине В еликого О ктября, в течение ко то р о го  ка ж  
дый коллектив ф ермы  долж ен работать по-ударном у.

М ы, участники слета ж ивотноводов, обращ аемся к

вам, руководители  и специалисты хозяйств, ж и вотнов о 
ды, ко  всем трудящ им ся совхозов объединения с при 
зы вом  в период  слож ной зим овки  скота в 1987— 1988 
годах проявить вы со кую  сознательность и о р га н и зо 
ванность, крепить технологи ческую  и производственную  
дисциплину, следить за санитарной культурой, активно 
внедрять в производство  передовы е м етоды  и ф орм ы  
организации труда, прогрессивны е технологии, экон о м 
но расходовать корм а, сокращ ать производственны е 
затраты на единицу продукции , повыш ать производ и 
тельность труда.

П ризы ваем  всех ж ивотноводов, специалистов и р у ко 
водителей принять личное участие в борьбе за вы со
ку ю  продуктивность м олочного  ж ивотноводства, вы со
кие  привесы рем онтного  м олод няка  и обеспечить вы
полнение плана трех лет пятилетки по продаж е  м олока  
государству к  71 годовщ ине Великой О ктяб рьской  со
циалистической револю ции.

Обращение принято 5 февраля 1988 года на 
межсовхозном слете работников животновод
ства.



Г В профсоюзных
организациях 1_!
Приближая 
новоселья

На заседании проф ком а 
рудоуправления утверж де
ны списки очередности на 
получение жилья. П одгото 
вительная работа была п р о 
ведена в ж и л и щ н о -ко м м у
нальном ' отделе и в ж и 
лищ но-бы товой ком иссии 
п р оф сою зного  комитета, 
возглавляет ко то р ую  маш и
нист ком прессора  М. А, Су- 
тррмин. Более ста пятиде
сяти семей ж дут новоселий. 
Первыми, уж е  в нынешнем 
году, их отметят жители 
посёлка Д олом итовы й, где 
будет сдан 36-квартирный 
дом. На будущ ий год  пла- 
ниоуем  построить дом  на 
М агнитке. Решаем проблему 
и хозяйственны м способом : 
рем онтно - строительный 
участок закладывает ф ун
дамент ш естнадцатиквартир
ного  дома, которы й 1 б у
дут возводить будущ ие хо
зяева, в основном  м оло
дежь.

В. КОЗЛОВ, 
председатель проф 

ком а рудоуправления.

Виновные 
наказаны

Признать работу неудов
летворительной —  такой 
вывод сделал к о м и т е т  
проф сою за производствен
ного  объединения «Х ром 
пик», заслушав отчет глав
ного  инженера Л. Н. Ново
жилова о состоянии охраны 
труда и техники безопас
ности в 1987 году и выво
ды постоянной комиссии 
проф ком а  во главе с за
местителем начальника це
ха №  7 В. М . Байдаковым. 
В объединении есть поло
ж ение  по проф илактической 
работе, но выполняется она 
плохо. Н апример, не ана
лизируется и не оценива
ется деятельность главных 
специалистов в этом на
правлении, производствен
но-технический отдел про 
водит мало целевых прове
рок. Л. Н. Н овож илову и 
пом о щ н и ку  директора В. М. 
Баранову объявлено по вы
говору. Наказаны и другие  
руководители.

Ю . ВЯТКИН, 
председатель проф ком а 
производств е н н о г о 
объединения «Х ром 
пик».

По опыту
лучших

На динасовом  заводе 
семь товарищ еских судов. 
Есть среди них такие, чья 
роль в укреплении дисцип
лины, в воспитательной ра
боте заслуживает о доб ре 
ния. Члены производствен
но-массовой к о м и с с и и  
проф ком а, побывав пред
варительно в трудовы х ко л 
лективах, отметили актив
ность Н. 1 И. Гневановой, 
Ю . И. Страхова и В. И. Ко- 
лясникова, возглавляю щ их 
товарищ еские суды в ж е 
л е зн од орож ном  и механо- 
литейном цехах, на рудни
ке. На заседании проф со
ю зны е активисты с тревогой 
говорили о том, что в веду
щ их цехах №  1 и 2 эти 
общ ественные органы пас
сивны, а комитеты  проф 
сою за не руководят их ра
ботой. На исправление этих 
недостатков и направлено 
принятое постановление. 
Рекомендовано взять за ос
нову опыт лучших.

А . СУХОПЛЮ ЕВА, 
заместитель председате
ля проф ком а динасово
го  завода.

(Окончание.
Начало в № 36, 37).

Почти 22 года дружбы 
связывают Свердловскую и 
Западночешскую области. 
В июне 1966 года на уч
редительной конференции в 
Свердловске было , избрано 
правление Свердловского 
областного отделения Обще
ства советско-чехословацкой 
дружбы. С этого началось 
плодотворное сотрудниче
ство трудящихся Свердлов
ской и Западночешской об
ластей.

Среди 30 учредителей —- 
коллективных членов обла
стного отделения ОСЧД — 
Уралмашзавод, один из ста
рейших металлургических 
ваводов Урала Верх-Исет- 
ский металлургический за
вод, комбинат «Ураласбест», 
завод Уралэлектротяжмаш 
им. В. И. Ленина, Ураль
ский политехнический инсти
тут им. С. М . Кирова, про
изводственное объединение 
«Хромпик» и другие. Разви
ваются дружественные свя
зи между городами и райо
нами: Свердловск— Пльзень, 
Нижний Тагил »— Хеб, Пер
воуральск — Пльзень-Се- 
вер, Сухой Лог, Березов
ский — Пльзень-Юг, Кар- 
пинск, Асбест — Соколов, 
Камышлов, Кировград — 
Карловы Вары, Богданович, 
Верхняя Пышма — Роки- 
цаны, Полевской — Клато- 
вы, Белоярский • район — 
Таховский район, Сысерт- 
ский район — Домажлицкий 
район.

В последние годы получи
ли распространение прямые 
контакты трудовых коллек
тивов. Развиваются интер
национальное социалисти
ческое соревнование, движе
ние «От станка—к  станку», 
движение бригад и трудо
вых коллективов за при
своение почетного звания

«Бригада имени советско 
чехословацкой дружбы».

В областном интернацио
нальном социалистическом 
соревновании за переходя
щие Красные знамена (Зна- 
нена Д ружбы ) и вымпелы 
Западночешского обкома 
КП Ч  участвуют города и 
районы-побратимы.' более 
115 предприятий, организа
ций — коллективных чле 
нов ОСЧД, более 260 про
изводственных бригад име 
ни советско-чехословацкой 
дружбы.

Благодаря интернацио- 
'нальному социалистическому 
соревнованию и шефству 
над заказами для ЧССР 
вся продукция . (свыше 45 
наименований). поставляе
мая в братскую страну трид
цатью уральскими предприя
тиями, отгружается в срок 
.и только хорошего качества.

Трудящиеся Западночеш
ской области, члены бригад 
и коллективов имени чехо- 
словацксьсоветской дружбы 
выступили с инициативой 
выполнить к открытию 
X X V II съезда КПСС пла
новые задания февраля по 
изготовлению заказов для 
СССР, а к 20-летию друж 
бы областей — поставки 
первого полугодия. Эти 
обязательства выполнены. 
За значительные успехи в 
ризвитии сотрудничества 
коллектив Уралмаша в 
1985 году награжден Крас
ным знаменем Центрально
го Совета революционных 
профсоюзов Чехословакии.

Дружеские к о н т а к т ы  
между районом Пльзень- 
Север и Первоуральском 
установились в 1971 году. 
С тех пор дружественные свя
зи расширились, стали мно
гогранными. В 1974 году 
был подписан первый дого
вор о сотрудничестве.

Первоуральский динасо-

====== В К 40-ЛЕТИЮ Ф ЕВРАЛЬСКОЙ ПОБЕДЫ
ТРУДЯЩ ИХСЯ ЧЕХОСЛОВАКИИ НАД РЕА КЦ И ЕЙ

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДНИ
вый авод — побратим объе
динения западиочешских 
керамических заводов «Гор
ная береза» Оба предприя
тия сотрудничают уже по 
линии прямых связей По 
зтомѵ стали возможными не 
просто обмен дискуссиями 
но и работа чешских това
рищей с первоуральцами на 
их рабочих местах.

С 1979 года развивают 
движение «От станка — к 
станку» коллективы произ
водственного объединения 
«Хромпик» и завода «Ла- 
хема» в Казнееве.

Опт,единение «Хромпик» 
более 20 лет поставляет в 
ЧССР хромовые соединения 
Заботой активистов Обще
ства советско-чехословац
кой дружбы на этом пред
приятии является высокое 
качество и безупречное со
блюдение сроков поставок.

Значительную часть поста
вок в Чехословакию со
ставляет продукция Ново
трубного завода. Немало 
оборудования, изготовлен
ного в ЧССР, с успехом ра
ботает и в цехах Новотруб
ного завода. Трудно найти 
предприятие в Первоураль
ске, где бы не использова
ли оборудование, механиз
мы, приборы, инструменты, 
сделанные в ЧССР.

Обогашают формы со
трудничества по принципу 
«От станка— к станку» тру
дящиеся о б ъ е д и н е н и я  
«Хромпик» и химического 
объединения «Лахема», 
ПОЭЗРТО и предприятия 
«Тесла», динасового завода

и керамических заводов 
«Горная береза», треста 
Уралтяжтрубстрой и строи
тельных предприятий райо
на Пльзень-Север. совхоза 
«Первоуральский» и госхо
за «Кржимице». Работают 
по договорам содружества 
Первоуральское рудоуправ
ление, автобаза № 8, пасса
жирское АТП, цех № 28 
Новотрубного завода, шко
лы № 12, 15, 20, 21.

За успехи в интернацио
нальном соревновании тру
довых коллективов перехо
дящее Красное знамя рай
кома КП Ч  Пльзень-Севера 
не раз вручалось первичной 
организации ОСЧД объеди
нения «Хромпик», а трудо
вые коллективы динасового 
завода и опытно-экспери
ментального завода радио
телевизионного оборудова
ния награждались грамота
ми городского правления 
ОСЧД.

Открыты музеи сонетско- 
чехословацкой дружбы в 
средней школе № 4 и в  
производственном объеди
нении «Хромпик».

В 1986— 87 годах 60 пер
воуральцев изучали опыт 
работы друзей в ЧССР, в 
это же время около 70 че
хословацких товарищей ра
ботали по прямым связям 
на предприятиях Перво
уральска.

Л у ч ш и м  коллективам 
предприятий присуждено 
звание «Коллектив чехосло- 
вдцко-советской дружбы». 
Это шахта «Збух» и завод 
«Хемопетрол», г о с х о з ы

«Кржимице», «Унешов»,’
сельскохозяйственные коопе
ративы «Тржемошна» и 
«Жижице». Звание коллек
тива имени чехословацко-со- 
ветской дружбы присвоено 
более 56 бригадам •социали
стического труда, а также 
пионерским отрядам школ 
городов Краловице и Ули
це.

Двадцатилетию н а ш и х  
связей были посвящены дни 
дружбы, прошедшие с 10 по 
16 июня 1986 года. В со
ставе большой областной 
делегации из Пльзеня в на
шем городе побывали пер
вый секретарь райкома КПЧ 
Витезслав Ш карецки, пред
седатель районного Нацио
нального комитета Вацлав 
Синкуле, работник станции 
по ремонту тракторов из 
Манетина Адольф Сук.

В дни дружбы были под
ведены итоги сотрудничест
ва, определены рубежи раз
вития наших дружествен
ных, экономических и на
учно-технических связей. 
Люди лучше узнали друг 
друга, еше крепче стала 
дружба.

К а к  свой большой празд
ник отмечают первоураль- 
цы 40-летие Февральской 
победы трудящихся Чехо
словакии, гордятся их дела
ми в социалистическом стро
ительстве и желают им ус
пехов в выполнении реше
ний XVII съезда КПЧ.

С. КО Н Ю Ш К О В , 
инструктор  

гор ко м а  КПСС.

■  ПА РТИ Й Н А Я Ж И ЗН Ь :
КОММУНИСТЫ И ПЕРЕСТРОЙКА

У НАС ВСЕ ПО-СТАРОМУ
Два года назад на XXVII 

съезде КПСС прозвучало: 
перестройка — дело ка ж д о 
го коммуниста. В такой об
становке буквально кажды й 
день на счету. Надо не 
только  реш ительно избав
ляться от груза старых 
ош ибок, негодны х методов 
работы, но продвигаться 
вперед, жить более напря
женно, ответственно. Читая 
газеты, поневоле сверяешь 
дела своей парторганизации 
по тому, что происходит в 
стране и преж де  всего в 
родном  городе. И сравне
ние это наводит на невесе
лые мысли.

В ф еврале в город ском  
управлении ком м унального  
хозяйства, где состою  на 
партийном учете, прош ло 
очередное партсобрание. 
Повестка дня актуальная: 
работа с заявлениями и ж а
лобами граждан. В прош 
лом году их было более 
шестидесяти. Д ум аю , никто 
из первоуральцев не назо
вет нашу служ бу второсте
пенной. Все прорехи ко м 
м унальщ иков лю ди остро 
ощ ущ аю т на собственной 
ж изни , хотя жалуется оф и
циально далеко не каж ды й.

Так вот, ещ е м есяц назад 
ком мунисты  поручили мне, 
председателю  ком иссии 
по контролю  за хозяйствен
ной деятельностью  адм ини
страции, и кандидату в чле
ны КПСС Г. В. Коноваловой 
проверить работу с письма
ми, что мы и сделали са
м ы м  добросовестны м  обра
зом . Картина выявилась не
приглядная, Сохранились от
веты на жалобы и заявле

ния, часто написанные не
бреж но, безграм отно. И но 
гда это просто ловкие отпи
ски. В реш ении некоторы х 
вопросов допускается не
простительная волокита. Но 
самое тревож ное, что п р о 
верить, устранены ли беспо
рядки, невозм ож но , ибо 
никако го  контроля за этим 
нет. Все ж е  мы предоста
вили в партбю ро не только  
общ ую  характеристику ра
боты с письмами, но и ко н 
кретны е примеры . У ж е  бо 
лее года назад рабочая 
кладбищ а в поселке Талица 
Н. П. Пожидаева подняла 
вопрос о выделении дров 
для служ еб ного  помещ ения. 
П росьбу ее удовлетворилй 
только  после жалобы  а
гори сполком . Но дрова
привезли неразделенные, и 
рабочая вы нуждена за их 
распиловку расплачиваться 
из собственного  кармана. 
На одном  из партсобраний 
начальника комбината ко м 
м унальных предприятий
Ю . Г. О всянникова обязали 
довести дело до конца.
П очему ж е  снова возвра
щ аемся к  этому разговору? 
М ы предлож или секретарю  
партбю ро спросить с ко м 
муниста - руководителя со 
всей партийной взы скатель
ностью  за недисциплиниро
ванность и бю рократизм , но 
предлож ение ком иссии В. М. 
Вольфович спрятал под
сукно.

Как ж е  проходило  со 
брание? Начальник управле
ния В. Б. Попов в радуж ны х 
тонах отчитался о работе с 
жалобам и и предл ож ения 
ми, назвав ряд недочетов.

М ое выступление прозвуча
ло диссонансом . С праш и
ваю себя, почем у р уко в о 
дитель, не хуж е нас знаю 
щий положение, не обратил 
внимание на серьезны е не
достатки. Не хотел портить 
перестроенную  картину? 
П очему секретарь партбю 
ро, бесстрастно выслушав 
два соверш енно противопо
ложны х мнения, не дал 
принципиальной оценки  ра
боте администрации? Не 
хотел портить отношения? 
П очему, наконец, ко м м у 
нисты равнодуш но отнес
лись ко  всему происходя
щ ем у на этом собрании? 
Да и на д ругих активности, 
обеспокоенности не чувст
вуется.

Итак, работа признана 
удовлетворительной. • П ро 
веряю щ их поблагодарили 
за добросовестное отнош е
ние к поручению . Выводов 
никаких не последовало.

Заканчиваются отчеты вы
борны х партийных органов 
по руководству  перестрой
кой. У нас ж е  об этом — 
м олчок. Не потом у ли, что 
перестройка в парторгани
зацию  управления ко м м у 
нального хозяйства досту
чаться пока не м ож ет. Ж ить 
по-старом у куда спокойнее. 
Больно говорить такое про 
свою  организацию , но м ол 
чать не м огу.

И. ПОПОВ, 
ком м унист, председа
тель ком иссии по ко н т
ролю  за хозяйственной 
деятельностью  адм ини
страции го р о д с ко го  уп 
равления ком м ун ально 
го хозяйства.

В эти  д ни  б р и га д и р  э л е ктр о с в а р щ и ко в  завода  
т р у б ч а т ы х  с тр о и те л ь н ы х  к о н с т р у к ц и й  А н а то л и й  
И ванович Т алаш м анов в н и м а те л ьн о  и зуч а е т  о п у б 
л и ко в а н н ы е  в га зе та х  м атери алы  П ленум а  ЦК 
КПСС, р а ссм о тр е вш е го  вопрос  о ходе п е р е стр о й ки  
средней  и вы сш е й  ш ко л ы . З аб о тл и вы й  и с тр о ги й  
отец , он по  зо ву  д уш и  стал д об ры м  д р уго м  для 
п о д р о стко в  ш ко л ы  N9 28, где у ч а те н его  сы новья . 
С оре вновани я , по ход ы , п и о н е р сн и е  сборы  и к о м 
со м о л ьски е  вечера — это м у  отдает А н а то л и й  
И ванович все свое свободное врем я. И не ж алеет  
об этом , по то м у  что  уб еж д ен : нет для человека  за 
боты  важ н ее  и ответстве нн ее , чем в ы р а сти ть  здо
ровое. честное  и труд ол ю б и вое  молодое п о кол ен и е .

Ф ото  Ю. П арам онова.

ШЛИ В БОЙ 
НЕ РАДИ СЛАВЫ

Ч еты р н а д ц а то го  ян вар я  
газета  о п уб л и ко ва л а  к о р 
ре спо н д е н ц и ю  «Не в п о 
д а р ка х  суть» , сод е р ж а щ ую  
ф анты  н е вн и м а те л ьн о го  о т 
н о ш е н и я  об щ е стве н н ы х  о р 
га н и з а ц и й  завора ж еле зо бе
т о н н ы х  изделии  и к о н с т 
р у к ц и й  н ветеранам  п р е д 
п р и я ти я .

Редакция получила ответ

П о с л е
Ж Ш .

се кр е та р я  п а р тб ю р о  Г. И 
В я т ки н а  и председателя  
пр оф ком а  Н. Д. Х рам овой  
В ы ступ л е н и е  газеты  о б суж  
дено на отчетно-выборном

соб рании  совета  ветеранов  
вой ны  и тр уд а . В м арте  на 
совм естном  засед ании  п а р т 
бю ро, пр о ф ко м а  и совета  
ветеранов будет разработа  
на и утве р ж д е н а  п р ограм м а  
работы  с пе нси он ер ам и . 
П л а ни руе тся  п р о ве сти  во 
Д ворце к у л ь т у р ы  вечер  
встр е чу  для всех ветеранов  
завода»

К славному ю билею  ар
мии и флоте была п р и ур о 
чена встреча учащихся ш ко 
лы №  16 с ветеранами вой
ны и труда Ц ентрально- 
Уральской геологоразведоч
ной экспедиции. П редседа
тель совета ветеранов В. И. 
Красноборов кратко  охарак
теризовал боевые заслуги 
ф ронтовиков, а А. И. Пе- 
стерев, В. А. Байков и 
И. П. Кунгуров  поделились 
своими воспоминаниями о 
военных дорогах. Ребята

задали м ного  вопросов. За
тем вместе с воспитанни
кам и д етского  сада №  84 % 
устроили концерт,

С особы м  чувством слу
шал семиклассников, ис
полнявших песню  об Аф га
нистане, воин-интернацио
налист, заместитель секре
таря комитета ком сом ола 
ЦУГРЭ А. Т. Богом олов, наг
ражденны й м едалью  «За 
отвагу».

Т. ПО ЛЯКО ВА, 
секретарь партбю ро.



■  П ЯТИ Л ЕТКА  УСКОРЕНИЯ — ЛИЧНО ОТВЕТСТВЕННЫ

ПОД ГОРУ ВСЕГДА ЛЕГЧЕ
В начале января на засе

дании проф ком а  цеха стар
ший мастер трубопрокатной  
установки «160» А. И. Ста
р иков, ка к  обычно, д окла 
дывал об обязательствах 
своего  коллектива на теку
щий год. В числе других 
пунктов тр уж ен и ки  стана 
записали: «Сдать с первого  
предъявления не м енее 91,1 
процента  труб». По итогам 
п р о ш л о го  года этот пока 
затель составил 92,5 п р оцен 
та, однако  п р о ф ко м  цеха 
№  5 Н овотруб н ого  завода, 
проанализировав пр о и зво д 
ственную  ситуацию  (ко н 
кр е тн о  об этом  —  позж е), 
согласился с м нением  А. И. 
С тарикова. С тем  и разо 
шлись. Гром грянул  неза
д ол го  до  того, ка к  в ф евра
ле надо бы ло подводить 
итоги работы бригад  за 
прош лы й м есяц. М астер 
см ены  «Д» Г. А . Чертищ ев 
приш ел в п р о ф ко м  и по
лож и л  перед  его  предсе 
дателем  Б. А. Ш улины м  
новы е обязательства, под 
ко то р ы м и  стояли подписи 
членов бригады . Напротив 
строчки  «Качество» вместо 
п р е ж н и х  91,1 процента 
стояла циф ра 90.

—  Коллектив с им е ю щ и м 
ся реш ением  не согласен. 
П ересматривайте, —  ко р о т 
ко  сказал Г. А. Чертищев.

Такой ситуации в цехе не 
случалось' все тридцать с 
лиш ним  лет с м ом ента  его  
сущ ествовани», Старший 
мастер стана А. И. Стари
ков, по е го  словам, с са
м о го  начала не был согла
сен с заявлением  Г. А. 
Чертищ ева. Его м нение не 
изм енилось и после того, 
ка к  вслед за см еной «Д» за

пересм отр  обязательств ста
ла ратовать смена «С». К 
ним потом  присоединились 
и д ругие  коллективы . А как 
ж е  мастера, они полностью  
разделили м нение своих 
подчиненных? Нет. «Я раз
говаривал на этот счет с
В. В. Халдиным. О н согла
сился со м ной : да, обяза 
тельства занижены . Так ж е  
считает и мастер А. Л. 
Ю ж аков » . Правы ли А. И. 
С тариков , и некоторы е  из 
его  коллег, утверж дая это? 
С м отрю  на показатели ра
боты то й  ж е  бригады  м а
стера Г. А. Чертищ ева за 
несколько  последних лет. В 
1986 год у  с п е р в о г о  
предъявления здесь обяза 
лись сдать 90,3 процента 
п родукц ии , получилось
лишь 90,2 процента. Н о  это, 
судя по циф рам , была един
ственная неудача начиная с 
1981 года. Зато уж е  в пр о ш 
лом  году  показатель каче
ства в этой смене оказался 
выше, чем  у  д руги х ,— 93,28 
процента. Так где ж е  л о ги 
ка, ко гда  новы е обязатель
ства ниже д остигнутого  ре 
зультата на три с лиш ним 
процента? «А у нас сейчас 
дем ократия . Что больш ин
ство реш ило, то и д ол ж н о  
быть», —  ответил во врем я 
защ иты обязательств проф 
гр у п о р г см ены  «В» В. Т. 
К лим енко . Председатель 
производственно  - м ассовой 
ком иссии  А. В. Б резгин * сам 
председатель ц е х о в о г о  
п р о ф со ю зн о го  комитета 
Б. А. Ш улин в тот м ом ент 
не сумели переубедить ра
бочего . Так и остались ка ж 
дая из сторон при своем  
мнении.

К сож алению , не удалось

побеседовать с м астером  
Геннадием А л е ксанд рови 
чем Чертищ евы м. Он, уз
нав о цели прихода ко р 
респондента, наотрез отка 
зался встретиться с ним.

Итак, чем ж е  руко во д ст
вовалась смена «Д», прини
мая в ш ты ки первона
чальные обязательства? Во- 
первых, пош ел плохой 
металл, и качественную  тру
бу прокатать стало горазд о  
сложнее, чем год  назад, во- 
вторых, в цехе начала ра
ботать госприем ка , которая 
вон уж е  ско л ько  труб  за
вернула обратно... «Вы нас 
не переубеж дайте , —  б р о 
сил Г. А. Чертищ ев технику 
б ю р о  организации труда
В. А. Ч ерняковой. —  Все 
равно мы  останемся при 
своем  мнении».

С этими доводам и, ко то 
рых придерж ивается  боль
ш инство рабочих стана, как 
раз и не согласны  тот ж е
А. В. Брезгин, председатель 
производственно  - массовой 
кбм иссии, В. А. Черникова. 
Почему? Да потом у, что с 
упом ян уты м  металлом  из 
С тарого  О скола, которы й, 
действительно, не лучш его  
качества, прокатчи ки  рабо 
тают у ж е  не первы й м е 
сяц. Тем не м енее качество 
пр о д укц и и  за прош лы й год, 
ка к мы видим, превы сило 
намеченны й р уб е ж . Теперь 
о госпр и е м ке . На участок 
Ш Х-15 трубы  поступаю т для 
об раб отки  после того, как 
они сойдут со стана. Сле
довательно, условия работы 
для двух коллективов прак
тически одинаковы е. Здесь, 
на участке Ш Х-15, с*пе р во го  
предъявления в прош лом  
год у  сдали свыш е 99 про

центов всех труб. И ны нче 
запланировали не меньш е.

П омните, один из д ов о 
дов в пользу заниженны х 
обязательств был такой: у 
нас-де сейчас дем ократия? 
Верно, один из ф акторов 
пе р естро й ки  заклю чается в 
том , чтобы  дать право л ю 
дям  самим  решать се р ье з
ные вопросы . Но перест
ройка  характерна п р е ж д е  
всего тем, что лю ди берут 
на себя повы ш енную  ответ
ственность за судьбу дела. 
Пош ли на это вальцовщ ики 
тр уб о пр о ка тн о й  установки 
«160»? Нет. Н аоборот, заду
мали создать себе ж и зн ь  
полегче. Ж аль, что такое 
понятие, ка к  рабочая честь, 
стало здесь забываться.

С тарш ий м астер ТПУ «160»
А. И. С тариков не скры ва
ет: ■ том, что случилось,
есть пр е ж д е  всего  вина 
его, см енны х мастеров. А  
что сделали партбю ро , 
п р о ф ко м  цеха, чтобы  при 
нятие обязательств прош ло  
на вы соком  уровне? По су
щ еству, ничего. П отом у-то  
парт- и п р о ф гр уп о р ги  за
няли в больш инстве с в о е м 1 
пассивную  позицию .

...А пока  в цехе  так и не 
м огут  определить лучш ую  
б р игаду  на горячем  п р о ка 
те. Правда, смена м астера 
Г. А . Чертищ ева на сл е д ую 
щий день после прихода 
корр е спон де нта  согласилась 
с первоначальны м и обяза 
тельствами. О стальны е ж е  
коллективы  ее не п о д д е р 
жали. С ко л ь ко  ещ е пр о 
длится эта ситуация?

Д . СТРОВСКИЙ.

Хорошее настроение у  Галины Федоровны Черных 
(на снимке), сортировщика-сдатчика труб цеха № 8 
Новотрубного завода, во время рабочей смены. Зна
чит, производственный процесс идет ритмично, все 
в порядке с качеством продукции. Без малого де
сять лет назад пришла она в цех, за это время ста
ла хорошим специалистом. Свидетельство том у— по
стоянное перевыполнение ею норм выработки. В 
честь X IX  Всесоюзной партийной конференции брига
да мастера А. Н. Вшивкова, где работает Г. Ф. Чер
ных, вместе со всем коллективом участка отделки 
взяла повышенные обязательства.

Ф о т о  А . Кадочигова .

■  И З ПОЧТЫ  РЕ Д А К Ц И И

В А Ш  З Е М Л Я К
С ко л ь ко  лет прош ло, а об раз е го  сто

ит перед о  м ной  и поныне. Если м не не 
изм еняет память, ф амилия е го  была 
А ртю хов , а звали С ергей. С редн его  р о 
ста, русый, куд рявы й  лейтенант. М ой 
ком анди р . Ваш зем ляк.

В ию не 1942 года наш у д ивизию  на
правили под  Сталинград. В этом  пекле 
он и проявил себя ка к замечательный 
ком анди р , отличный товарищ .

Настал долгож данны й  день победы  на 
Волге. С этого м ом ента  не только  мы,

■  ТАМ, ГДЕ ВАС Ж Д У Т

но и все советские  л ю д и  поверили в 
П обеду над ф аш изм ом . И вот я д ож ил  
до  этого  часа, а лейтенант С ергей А р 
тю хов —  нет. Налаживая связь через 
р е ку  Д онец , он погиб. Боец Короев , ко 
торы й и схоронил  его  в о копе , рас
сказал, что пуля попала в грудь, п р о 
била медаль, ко торой  С ергей был на
граж д ен  за отвагу.

Я прош ел путь до Берлина. И пронес 
в сердце  об раз ваш его зем ляка. П о м 
ните и вы о нем, с кр о м н о м  солдате 
О тчизны , отдавш ем за нее ж изнь .

Т. ВЕДЕРНИКОВ, 
г. Н иж ний Тагил.

КЛУБ ДОБРЫХ ВСТРЕЧ
Проблема отды ха тех, кому за  30, не нова. Не раз 

шел об этом разговор и на страницах городской га
зеты. Но до сих пор в почте редакции встречаются 
письма с просьбой рассказать, где проводятся такие 
вечера. Один из адресов — Дворец культуры огнеупор- 
щиков. Там вот уж е почти полтора года открыт клуб 
добрых встреч. О его работе рассказы вает руководи
тель клуба, заведую щ ая массовым отделом Д ворца 
Г. Г. Сердюк.

—  И дея создания наше
го клуба была подсказана 
жизнью. Нашлись энтузиа
сты — динасовцы Абрамо
ва, Кунянская, Коршунова, 
Котенко. Совет вновь соз
данного клуба составил 
предварительную программу 
мероприятий, а после анке
тирования окончательно 
доработал ее.

— Гуля Георгиевна, со
здание клуба, несомненно, 
вы звало интерес у населе
ния. Кто может быть при
нят в клуб?

—  Первое время наши 
вечера посещало немногим 
более 20 человек. Они и 
привлекали остальных. Кро
ме динасовцев к нам при
ходят работники детских 
садов, заводов сантехизде- 
лий и комплектных метал
локонструкций. Есть и из 
города. Всем у нас нравит
ся, общение друг с дру
гом, с интересными людьми 
доставляет немало радост
ных минут, Н у, а стать

членом клуба может прак
тически каж дый первоура
лец старш е 30 лет.

— Познакомьте, пож алуй
ста, с программой проводи
мых вечеров.

~  Программы, как пра
вило, разнообразны. Здесь 
различные аукционы, напри
мер, «Дары осени» или 
книжный, демонстрации 
фильмов, викторины, кон
курсы, концерты худож ест
венной самодеятельности, 
чтение стихов, различные 
выставки и многое другое. 
К аждый найдет занятие по 
вкусу, по интересам.

— Ваш клуб молод, но, 
очевидно, и у него сущ ест
вуют какие-то проблемы?

— Конечно, и немалые. 
Во-первых, необходима ме
тодическая помощь. Учеба 
организаторов подобных 
клубов не проводится, нет у 
нас необходимой методиче
ской литературы, варимся, 
как говорится, в собствен
ном соку. Имея ж е такую

помощь, можно было бы 
пойти дальше —  создать 
службу знакомств, необхо
димость которой назрела в 
нашем городе. А вечера 
знакомств проводить пооче
редно в каждом Дворце 
культуры города.

Во-вторых, отсутствует 
необходимая материальная 
база. Обстановка, оборудо
вание давно устарели. М ы 
не имеем даже обыкновен
ных чайных чашек. А ка к  
бы хотелось, чтобы встречи 
проходили в уютной комна
те за чайным столом. Л ю 
ди чувствовали бы себя 
проще, естественнее.

Хотелось, чтобы поактив
нее работали с нами воспи
татели общежитий: где, ка к  
не у них, столько одиноких 
людей? Пусть к  нам чаще 
приходят мужчины, скучать 
у  нас не придется.

— И' наконец, традицион
ный вопрос о планах на бу
дущее.

— Есть у нас идея соз
дать клуб ветеранов «Крас
ная гвоздика». Мы дваж ды  
проводили вечера для  тех, 
кому за  60 лет.

А пока ж е каж дую  чет
вертую пятницу месяца мы 
ждем к себе в круг друзей 
всех желающих побывать в 
атмосфере музыки, улыбок, 
хорошего настроения,

СЕРДЕЧНАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ
«Ж иву я далеко от Пер

воуральска —  в Краснодар
ском крае, —  пишет А. С. 
Борисов.— По стечению об
стоятельств в октябре прош
лого года попал в кардио
логическое отделение мед
санчасти Новотрубного за
вода. И то, что не смогли 
сделать почти за два ме
сяца врачи нашей больни
цы, удалось кардиологам 
Первоуральска Л . П. Берд
никовой, Е. В. Быковой. 
Благодаря их высокой ква
лификации, ч у т к о с т и  и 
вниманию чувствую себя 
сейчас хорошо. Низкий им 
поклон за все»... Писем с 
благодарностями приходит в 
редакцию немало, и боль
шая часть из них посвяще
на медиц-инским работникам. 
Это закономерно, ибо не
преходящая ценность для 
человека —  здоровье.

В тяж елом  состоянии был 
доставлен в отделение не
отложной хирургии выше
упомянутой медсанчасти ин
валид Великой Отечествен
ной войны М. В. Бузмаков. 
После операции сохраня
лось критическое состояние. 
«Заведующий отделением 
Б. Д . Ж елнин сделал все 
от него зависящ ее, чтобы 
поставить меня на ноги, — 
написал ветеран в письме.— 
Не только я один, но и 
другие больные ощущали 
чуткое отношение врача». 
Еще одного хирурга— В. А. 
Саморышкина из Новоут- 
кинской больницы—благода
рит его пациент ветеран 
войны и труда И. Я. Ком- 
кин. «Мне 69 лет, —  пи
шет он в редакцию. — В 
таком возрасте очень нуж 
даеш ься во внимании и сер
дечной доброте». Это по
чувствовал И ван Яковлевич 
и со стороны врача, а  так
ж е медицинских сестер С. А. 
Саморышкиной, В. А. Б аж е
новой, Р. Р , Нуртдиновой, 
Н. А. Верещагиной, С. А. 
Патрушевой. Всех их по
именно просил поблагода
рить ветеран.

Врачом по призванию на-

ОБЗОР
ПИСЕМ

звала Т. Д . Окулова хи
рурга Е. П. Бызова из уро
логического отделения мед
санчасти Новотрубного за
вода. «Это не только гра
мотный, хорошо знающий 
свое дело специалист, ■ —  
читаем в ее письме, —  но и 
прекрасный человек, доб
рый, чуткий, внимательный».

Н у  что тут добавить? Раз
ве что привести еще одно 
письмо от жителей совхоза 
«Первоуральский». Сорок 
человек поставили свои
подписи йод словами, рас
сказывающими о работе 
участкового фельдшера Т. А. 
Улановой: «Шесть лет назад 
приехала она к  нам моло
дым специалистом и сразу 
стала необходимой людям. 
К  ней м о ж н о  обра
титься в любое время су
ток. Внимательно выслуша
ет и обязательно поможет, 
будь to  ребенок или взрос
лый. Если нет нужного ле
карства, обязательно зака
жет его в аптеке и приве
зет больному».

П оток писем со словами 
признательности в адрес 
медиков говорит сам за се
бя. Не только возвращенное 
здоровье, но любое доброе 
слово, доброе дело всегда 
находят благодарный от
клик у людей. И  почта ре
дакции —  тому свидетель
ство. Довольны работой об
служивающего их отделения 
связи № I жители домов 
по улице Советской, Емлина 
и проспекту Космонавтов. 
Внимательное отношение, 
работу без ошибок отмеча
ют они у работниц Т. К. 
Евсеевой, Н . В. Ж елонки- 
ной, Л . С. М ихайлюк, Т. Г. 
Порозовой и начальника от
деления В. Г. Литвиновой. 
Жители дома 3/2 по прос
пекту Ильича тоже присла
ли в редакцию письмо. «Ра
дость в наш дом принесли. 
славные труженицы бригады

Г. М . Медведевой из У Ж К Х  
Новотрубного завода,— напи
сали Сорокина, Чечушко- 
ва и другие товарищи. —  
К аж д ы й  знает, какое хло
потное дело — ремонт квар
тиры. Н о у нас он прошел 
сравнительно быстро. Хо
рошо потрудилась бригада, 
нареканий на качество ре- 
мента у нас не было. С ду
шой поработали и слесари- 
сантехники».

Об отзывчивости, внима
нии и помощи —  разнооб
разной и великодушной —  
рассказывается во многих 
письмах. Приятно читать 
послание участницы хора 
ветеранов труда Дворца 
культуры  и техники Ново
трубного завода Н. А. Е го
ровой,>• в котором она бла
годарит водителя автобуса 
цеха № 15 предприятия
А. Переверзева, который, 
обнаружив в салоне ее 
именные часы, вернул их 
хозяйке. В трудную  мину
ту  жизни нашла понимание 
и поддержку у  руководства 
работница У Ж К Х  Новотруб
ного завода Л . А. Колод- 
кина. «Никому теперь не 
поверю, что все только для 
себя живут, —  написала 
она. —  Отзывчивые и доб
рые люди встречаются в 
жизни чаще».

И  как  бы в потверждение 
ее слов письмо, которым бы 
хотелось закончить наш об
зор. «Ночью случилось не
счастье: сын скончался
от острой сердечной недо
статочности, —  рассказала 
Л . А. Иваницкая. —  Я од
на в квартире. Но пришли 
на помощь соседи Мария 
Петровна и Николай Ива
нович Войтики. Они приняли 
на себя первые заботы и 
хлопоты. Без них, а такж е 
без Г. Егорова, А. Я ков
лева и других мне пришлось 
бы нелегко. Хорошо, что 
есть такие люди».

С. КОСТАЛЬГИНА.



* 28 февраля -  Всесоюзный
день лыжника

ПЕРВОУРАЛЬЦЫ,
НА СТАРТ!

Гарепорткомитет сов
местно с городским со
ветом ВДФСО профсою
зов провели оперативное 
совещание со старшими 
инструкторами физкуль
туры предприятий и уч
реждений города; В его 
повестке один вопрос — 
проведение Всесоюзного 
дня лыжника.

В субботу. 27 февраля, 
все коллективы физкуль
туры выйдут на массо
вые старты на своих 
спорткомплексах и ста
дионах. Кроме того, в 
этот день на базе от
дыха «Снежинка» про
изводственного объеди
нения «Хромпик» уже 
седьмой год подряд бу
дет проводиться лыжная 
гонка на 30 километров 
на приз цеха № 8 объе
динения. Эта гонка попу
лярна не только в Сверд
ловской области, но и в 
Российской Федерации.

В воскресенье. 28 фев
раля, приглашаем всех 
первоуральцев в район 
лесничества, где состоят
ся массовые гонки. Со
ставлен график участия 
предприятий в этом спор
тивном празднике: с 10
до 11 утра стартуют 
строители, с 11 часов — 
новотрубники и члены их 
семей, а с 12 дн.я — 
л ы ж н и к и  остальных 
предприятий и организа
ций. На стартовой поля
не будут работать буфе
ты. В спортивном празд
нике примут участие са
модеятельные артисты. 
Состоятся показательные 
выступления мотогонщи
ков.

В это же время на 
массовые старты выйдут 
жители поселков Динас, 
Магнитка, Билимбай. Се- 
верка и Новоѵткинск.

О. АЛЕКСЕЕВА.

«АБРИС» РЕШИЛ
ЕДИНОДУШНО

В турклубе  «Абрис» 
Д ом а  пионеров лы жны й 
сезон обы чно заканчи
вается стартом на так 
назы ваемой «хром пи- 
ко вской  тридцатке», со- 
ревнованями по зим не
м у  ориентированию  и ка 
тегорийны м и походами в 
весенние каникулы  по 
С еверном у Уралу. Но 
нынче увлечение лыжами, 
как никогда, возросло. 
Еще бы! Подстегивает 
циф ра «1800». Именно 
с т о л ь к о  килом етров 
предстоит пройти членам 
совместной советско -ка 
надской трансарктиче
ской экспедиции под р у 
ководством  Д митрия

Ш паро, Всесоюзный ко н 
курс, объявленный газе
той «Ком сом о л ь с к  а я 
правда», поддерж али и 
ребята из «Абриса». За 
100 дней нам нуж но  на
гнать 1800 килом етров. 
Поэтом у весь клуб го 
товится к участию во 
В сесою зном  дне лы ж ни
ка: и «чайники», так мы 
называем самых малень
ких членов «Абриса», и 
разрядники, только что 
вернувш иеся с област
ных соревнований по 
ориентированию .

Оксана Батурина после окончания десятого класса 
пришла работать старшей пионервожатой в школу-ин
тернат. Она любит ребятишек, умеет их занять интерес
ным делом, собирается поступать в педагогический ин
ститут.

Недавно у Оксаны состоялся дебют в роли Хозяйки 
Медной горы: хлебом-солью встречала она на границе 
Европы и Азии гостей города.

Ф о то  В. Зотова.

т ® % ѣ.
Все для мужчин

Ж. КРАЕВСКАЯ
руководитель тур- 

клуба «Абрис».

Накануне 70-летия Воору
женных Сил СССР работ
ники горпромторга. провели 
четыре выставки-продажи 
товаров яля мужчин, фар
форовой посуды. Организо
вали предпраздничное выез- 
ное обслуживание на пред
приятиях и в организациях. 
По просьбе трудовых кол
лективов побывали на за
водах Ж Б И и К  и Новотрѵб- 
ном, у водителей автобазы 
№ 8, у сотрудников' О ВД, 
у медиков.

В. воскресенье, 21 февраля 
проведен день подарочной 
торговли, в которой участ
вовали 12 магазинов горо
да и поселков. А днем рань
ше работники ‘ торговли ор
ганизовали во Дворце куль
туры Новотрубного завода 
предпраздничную ярмарку, в 
ассортимент которой входи
ли в основном товары для 
мужчин.

С. СЕРЕБРЕННИКОВА, 
инж енер  по рекламе 

горпром торга .

В УЧРЕЖДЕНИЯХ 
КУЛЬТУРЫ З Н А Н И Е  И Ф А Н Т А З И Я

Пройдет совсем немного 
времени, и сегодняшних де
сятиклассников призовут на 
службу в армию. А солдат 
обязан все уметь. Как гла
сит народная мудрость, и 
кашу из топора сварить. 
Конкурс «А ну-ка, парни!», 
который недавно провел во 
Дворце культуры ♦Строи
тель» клуб «Ориентир», 
проверил, знают л» буду
щие солдаты строительные 
инструменты и механизмы, 
умеют ли с ними обращать
ся; Состязались в конкурсе 
старшеклассники школ № 5 
и № 21. Упорной была
борьба. Рассказывая о при
менении строительных инст

рументов, команда школы 
№ 5 допустила неточность, 
пропустив соперников впе
ред.

Далее ребятам предстоя
ло рассказать об . одном из 
оздоровительных сооруже
ний города и взять интер
вью у тех, кто их строил. 
Накануне ученики школы 
№ 21 побывали во Дворне 
водных видов спорта И н
тервьюируя прораба строй
управления № 1 В. Ф. Бал- 
дина, школьники спросили, 
какие материалы были ис
пользованы' при отделке 
Дворца. .Им самим, да и бо
лельщикам, интересна было 
узнать, что мрамор в ос

новном использовался
уральский, ракушечник при
везен с юга, наряду с вьет
намским стлали паркет и 
производства Коуровского 
леспромхоза, а облицовоч
ная плитка изготовлена в 
Чехословакии и Свердлов
ске.

Команда школы № 5 со
вершила экскурсию по про
филакторию треста Урал
тяжтрубстрой, лечебный 
корпус которого украшает

Здесь успех сопутствовал 
ребятам из школы Дз 5.

Фантазию и сообразитель
ность проявили участники 
обеих команд, изображая в 
пантомиме работу строите
льных машин. С большим 
юмором ребята показали и 
озвучили типичные ситуа
ции, возникающие на строй
площадке.

парковую зону города. 
ПсІостроить дом — гласил 

следующий тур конкурса. 
Правда, дом совсем малень
кий, но пользовались; ребята 
настоящими инструментами.

Победила команда школы 
№ 5, всем участникам кото
рой вручены призы .— стро
ительные инструменты. Кон
курс доказал, что будущие 
воины работы не, чураются.

В. ТОПОРКОВА, 
рабкор.

■  а н о н с  Приглашает 
литературное кафе

П ервая встреча  в го р о д 
с ко м  ли те р а тур н о м  каф е, 
о т кр ы в ш е м с я  пр и  Дворце  
к у л ь т у р ы  «С троитель», по 
казала . с ко л ь  вел ик интерес  
к  а в то р ско й  песне , к  ее
создателям .

С егодня ведущ ая каф еы м і 1 — — уз ,/ —т — - - - - - г-
Н аталья М а сл ен н икова  п р и 
готови ла  сю рприз» У нас 
в го с т я х  — п о п ул я р н ы й  
све р д л о вски й  поэт, к о м п о 
зи то р  и и спол ни тел ь  Ген
над ий  Перевалов. Он неод
н о к р а т н ы й  л ауреат област
н ы х  и в се со ю зн ы х  ф ести ва 
лей  а в то р ско й  песни . Ген
надий  создал свое три о , с 
к о т о р ы м  чащ е всего  в ы с т у 
пает на сцене. П ом им о него  
туд а  вход ят с к р и п а ч  А ндрей  
С ор о ки н  и Л ариса К а за н ц е 
ва

Г еннад ий  пр иве з  слайд

ф ильм , ка д р ы  его пр ед ста в 
л я ю т  собой ри со ва нн ы е  ил
л ю стр а ц и и  к  пе сням , к о т о 
ры е он будет и сп о л н я ть . 
А вто р  р и с у н ко в  — свердлов
с к и й  х у д о ж н и к  А л е кса н д р  
Ю д кин .

Еще один го сть  каф е — 
поэт А р ка д и й  З асты рец , то 
ж е  свердл овчанин . По п р о 
ф ессии  ш ко л ь н ы й  учи тел ь . 
С тихи  п и ш е т  давно И зя щ 
н ы е  по ф орме, они  в то ж е  
врем я напо лн ен ы  гл уб о ки м  
см ы слом , и м е ю т ф илософ 
с к и й  п о д те кст . А р ка д и й  — 
че ловек р а зн о сто р о н н и х  да
р о ван ий . Он проф есси он ал ь
но ри сует .

Каф е пр и гл а ш а е т  в ко м 
н ату  N? 100 Д ворца к у л ь т у 
ры  сегод ня  в 19 часов 30 
м и н ут

-  С. М А Р И Н И Ч Е В А .

И ЗВЕЩ ЕН И Е
26 февраля в 17 часов во Дворце культуры 

«Строитель» проводится отчетно-выборная конфе
ренция городской организации добровольного об
щества борьбы за трезвость.

Регистрация делегатов конференции начинается 
в 16 часов.

На конференцию приглашаются председатели 
профсоюзных комитетов.

Горсовет ВДОБТ.

ФОТОКЛУБ ПРИГЛАШ АЕТ 
Сегодня в 18 час. 30 мин. во Дворце культуры

«Строитель* состоится очередная встреча фото
любителей города. Цель встречи: показ сЛайд- 
фильмов членов фотоклуба.

С овет ф отоклуба.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

авъявпент
Кинотеатр «Восход». 25, 26 февраля «КО Р Д Е Б А Л Е Т» 

(2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». 25 февраля «О ГЛ А Ш Е Н И Ю  

НЕ П О Д Л Е Ж И Т » в 11 и 15 час. 25, 26 февраля «ЗАВ
ТРА Б Ы Л А  ВОИНА». Сеансы: 25 — 9, 13, 17, 19, 21 
час.; 26 — 17, 19, 21 час, 26 февраля «ЗО ЛО ТЫ Е РО
ГА». Сеансы: в 9 и 13 час. «ВЕРНОСТЬ». Сеансы: И , 
15 час.

Дворец культуры «Строитель». 25 февраля в 10 час, 
30 мин. «Ч И П О Л Л И Н О ». «Ц В Е ТО К В П Ы Л И » (2 се. 
рии|, начало в 20-30.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»

26, 27 февраля в 
23 час. 30 ми и" 
ночные сеансы для 
м олодеж и . П ре
мьера цветного 
двухсе р и й н о г о 
фильма - детекти
ва О десской  ки н о 
студии по одн о 
им енном у роману 
А га ты  Кристи.

Режиссер Стани
слав Говорухин. В 
фильме снимались 
Владимир Зельдин,
Татьяна Друбич,
А лександр  Кайдановский, А лексей Ж арков 
другие.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
27 февраля, в субботу, в 21 и 24 часа смотрите 

впервые комедийную цветную музыкальную ленту 
в 2-х сериях киностудии «Мосфильм» «Дж ек 
Восьмеркин — «американец». Бурная деятель
ность Восьмеркина, незаурядное комедийное д а 

р о в а н и е  актеров, несомненно, доставят огромное 
удовольствие.

Открыта предварительная продажа билетов. ,
Приходите в кинотеатр.

Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ  «СТРО И ТЕЛЬ» пригла
шает учащихся 5— 7 классов в школу аэробики и 
диско-танца (обучение платное). Организационное 
собрание состоится 28 февраля в 10 часов в ма
лом зале Дворца культуры.

Возобновляет Занятия женская группа танце
вально-ритмических движений «Грация» (возраст 
с 25 лет). Общее собрание состоится 28 февра
ля в 11 часов в малом зале. Запись производится 
в комнате № 63 -с 10 до 12 и с 18 до 20 часов 
ежедневно. Справки по телефону 2-37-42.

УПИ им. С. М. КИРОВА объявляет прием на 
подготовительные курсы в г. Первоуральске. 
Подготовка проводится по математике," физике, 
русскому языку и литературе. Занятия 3 раза п 
неделю с 10 и 18 часов. Плата за обучение 30 
рублей.

Начало занятий 3 марта. Вступительные экза
мены 1 потока на ОТФ У П И  с 1 июля на специ
альности: «Промышленное и гражданское строи
тельство», «Обработка металлов давлением», 
«Электропривод и автоматизация промышленных 
установок», «Автоматизированные металлургиче
ские машины и агрегаты».

Адрес: пр. Космонавтов, 1, ОТФ УП И , 3 этаж  
комната Ле 36, ежедневно с 14 до 18 часов, в 
субботу с 10 до 15 часов. Телефон 2-24-55,

•  Поздравляем
Д о р о гую  и л ю б и м ую  ж е н у , 

м ам у, б а б у ш ку  ЩЕЛКОМОГО- 
ЗУ  М арию  М и ха й л о вн у  п о 
здравляем  с 60 летнем . Ж е

л а е м  к р е п к о го  здоровья , 
д о л ги х  лет ж и зн и .

М у ж , дети, в н у к и .

Меняется 2-кг>мнатн9Я
цв.чртира 34 кв . м  ста р о гб  
ти п а  на 3-м эта ж е  на 3 -ко м - 
н а т н у ю  или  2 -к о м н а т н у ю  м а
л о га б а р и т н у ю  и  од ноком * 
н а т н у ю  к в а р т и р ы . О бращ ать
ся: ул. Т р у б н и ко в  28 а кв  33 
или  по  тел. 2-33-63.

П оздравляем  л ю б и м ую  м а
м у и б а б у ш ку  КО РМ И ЛЬ- 
ЦЕВУ Т а м ару  М и ха й л о в н у  с 
55-летием . Ж елаем к р е п к о го  
здоровья , сча стья , д о л ги х  
лет ж и зн и .

Д ети  и в н у ки .

М еняю  о д н о ко м н а т н у ю  
к в а р т и р у  (2-й э т а ж . 19 ив ур 
на к в а р т и р у  б ольш ей  п л о 
щ ади О бращ аться: ѵл  В а
т у ти н а , 73 — 51 поел® 18 
часов.

•  Меняем
М еняется 3 -ко м н а тн а я

к в а р т и р а  с тарого  ти п а  
(54 кв . м. 4-й э таж ) на  две 
2 -ко м н а тн ы е  к в а р т и р ы . Об
ра щ аться : ул. Ч калова . 44, 
кв. 34. тел, 2-16-13.

М еняю  . 2 -н о м н а тн ую  к в а р 
т и р у  (3-й эта ж . 29 кв . м, 
у л у ч ш е н н о й  п л а н и р о в ки , о 
телеф оном ) в г. К р а сн о тур ь -  
и н с к е  на р а в н о ц е н н у ю  я 
П ер во ур а л ьске . В о зм о ж н ы  
д р у ги е  в а р и а н ты . О бра
щ аться : ул  .В атути н а . 73-51 
после 18 часов.

М еняется двух - и од но
ко м н а тн а я  ко о п е р а ти в н ы е  
кв а р т и р ы  на 4 -ко м н а тн ую  
и ли  3 -ко м н а тн у ю  старого  
тип а . О бращ аться: пр. К о с 
м онавтов . 9 — 97: тел. 2-57-90.

К у п л ю  ка п и т а л ь н ы й  га р а ж  
в ра йо не  кодьце.вой д ороги  
и л и  на сы п уч и е . О бращ ать, 
ся: ул  В а тути н а , 73— 51
после 18 часов.

Благодарим

М еняю  ко м н а ту  го с т и н и ч 
н о го  ти п а  14 к в  м и ком  
яатУ  12 кв  м в кв а р ти р е  
с од ним и  соседям и  на 2 -ко м 
н а т н у ю  к в а р т и р у  или  к о м 
н а ту  го с т и н и ч н о го  ти п а  на 
ко м н а ту  не менее 18 кв . м. 
О бращ аться: ул . Л енина , 4.
кв. 2.

С ердечно благод арим  к о л 
л е кт и в  завода по* р е м о н ту  
го р н о го  об оруд ования , род
ст в е н н и ко в . з н а ко м ы х , д р у 
зей, р а зд е л и вш и х  с  н ам и  
го р е чь  у т р а т ы  и о ка з а в ш и х  
по м о ш ь  в п о х о р о н а х  доро
гого . лю би м ого  м у ж а  и отца  
Л еднева В ладим ира  Г р и го 
рьевича.

Жена, дочь.
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